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《
堀
内
議
員
》

　

岩
崎
字
松
原
地
区
の
国

道
１
０
１
号
の
路
側
に
従

来
か
ら
設
置
さ
れ
て
い
る

電
柱
等
と
、
そ
の
周
囲
に

残
る
雪
で
道
路
が
狭
く
な

り
、
非
常
に
危
険
で
あ
る
。

　
安
全
面
を
考
慮
し
、
現
状

が
改
善
さ
れ
る
よ
う
、
町
と

し
て
努
力
す
る
必
要
が
あ
る

と
思
う
が
、
町
長
の
見
解
を

伺
う
。

《
町
長
》

　
指
摘
の
あ
っ
た
箇
所
に
つ

い
て
は
、
町
内
の
走
る
国
道

１
０
１
号
の
中
で
も
大
変
狭き

ょ
う

隘あ
い

で
あ
る
こ
と
は
認
識
し
て

い
る
。

　
町
と
し
て
は
、
県
や
関
係

機
関
に
対
し
、
歩
行
者
や
交

通
の
妨
げ
に
な
ら
な
い
よ
う
、

「
無
電
柱
化
」
で
き
な
い
と

な
れ
ば
、
電
柱
等
の
移
設
、

除
排
雪
等
に
よ
っ
て
改
善
で

き
な
い
も
の
か
な
ど
早
急
に

協
議
し
て
い
き
た
い
と
考
え

る
。

堀内榮治議員

▲岩崎松原地区の国道(大間越方面から）

▲岩崎松原地区の国道(深浦方面から）

国道101号の車道敷内の電柱移設について
答弁：歩行者や交通の妨げにならないよう、県や関係機関に
　　　対し、早急に協議していきたい。


